

Pique entre Morelia y Cruz Azul

Escrito por agencias

Lunes 16 de Julio de 2012 18:01

México, DF., 16 Julio 2012.- El delantero Javier Orozco aseguró que iniciar el Apertura 2012 ante Morelia será “muy interesante”, pues “siempre hay ese piquecito con ellos por la forma en que últimamente nos han ganado, nos han sacado también de la liguilla, eso va a contribuir mucho”.

En la jornada uno del torneo local, el Cruz Azul recibirá el próximo sábado en el estadio Azul a Monarcas, y para Orozco sería “muy motivante comenzar con un triunfo, sobre todo en casa”, declaró.

Respecto a los dos campeonatos que se disputarán dentro de la Nueva Liga MX, el Apertura 2012 y el torneo de Copa, el delantero consideró que es algo positivo.

“Para mí es muy bueno que se hagan este tipo de ligas para que el futbolista mexicano se adapte a estas situaciones y después no poner el pretexto de que son dos torneos, que nos cansamos mucho, es bueno acostumbrarnos desde ahora”, declaró este lunes en conferencia de prensa en las instalaciones de La Noria.